



子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

雪解けが進むなか、まだ、雪が舞い散り、桜の花びらが開くのはもう少し先の様子ですね。季節の変わり目には体調に気をつけてください。

さて、いよいよ新年度がスタートしました。4月11日（水）に親子遊びの広場を行いました。昨年より人数は少なくなり登録数は13名ですが、この日は10名の親子の皆さんが参加しました。皆さん顔なじみなのですが、年度初めという事もあり自己紹介をして、それから手遊びやブロック、トランポリンなどで自由遊びを行いました。皆さん久々の親子遊びなのでとても楽しく遊んでいて、お母さん方の会話もはずんでいました。

南富良野町も少子化の影響があって支援センターを利用するお子さんも少なくなってきました。そうすると近所にお友達がないという親子の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。そんな親子の皆さんをサポートしようと子育て支援センターでは、毎週水曜日に「親子遊びの広場」、毎週金曜日は「おもちゃライブラリー」などを行っていて、育児の悩みはもちろん、親子で楽しく遊んだり、お子さんお母さん同士がお友達になれるように、そして、毎日の育児生活を楽しく過ごせるように子育て中の皆さんを支援しています。育児中はどうしてもお家にももりがちになってしまうという親子の皆さんが少なからずいます。「上手くお話しできないわ～」と言わずにお子さんのためにも集団でみんなと一緒に楽しく遊びましょう。また、育児での悩みや困った事がお母さん同士でお話ししていくとヒントが見つかるかもしれませんので、気楽に子育て支援センターに遊びに来て下さい。

今後の親子遊びの広場は、鯉のぼり作りや、雪が解けたら保育所の園庭で砂遊びやブランコ、すべり台などで楽しく遊びたいと思います。

育児での悩み、不安、困った事はもちろん、子育て支援センターの詳細内容でわからないことがありましたら、いつでもお気軽にご連絡下さい。

保育所の元気な子ども達

4月2日に金山保育所、4月3日に幾寅保育所でそれぞれ入所式が行われ、金山保育所は10名、幾寅保育所には55名の子ども達が入所しました。入所式では静かに椅子に座って、名前を呼ばれると元気に返事をしてくれました。翌日から、お父さんお母さんに連れられて元気に登所し、お遊戯室でブロックや積み木などで仲良く遊んでいます。外はまだ残雪が多くしばらくはお遊戯室で遊ぶことになりそうです。

幾寅保育所



金山保育所

